



DENUNCIA Y AYUDA



BINGO COMUNITARIO ANUAL DEL CECOSF LLAU LLAO.-

El Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Llau Llau realizó su bingo anual, un espacio en que la comunidad participa y comparte con el equipo de funcionarios fuera de la atención primaria propiamente tal. El encuentro fue sin fines de lucro y congregó a vecinos de diversas localidades de la comuna de Castro, además de la que acoge al consultorio, como Auquilda, Putemún, Puacura y Pid Pid, sector que esta vez acogió el juego de azar. Este cecosf, que en agosto último cumplió 18 años, fue el primero en inaugurarse en la provincia de Chiloé.